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Os títulos da 
L i b e r t a d o r e s 
e Campeonato 
Brasileiro enche-
ram o torcedor de 
orgulho dentro 

de campo. No entanto, fora 
dele, parece que os dirigentes 
não estão se entendendo. A no-
tícia da demissão do gerente de 
futebol Paulo Pelaipe agitou os 
bastidores rubro-negros.

Paulo Pelaipe estava de 
férias e tinha retorno agenda-
do para terça-feira, quando 
deveria assinar a renovação 
de seu contrato e daria uma 
entrevista junto com o vice de 
futebol Marcos Braz e o diretor 
Bruno Spindel. No entanto, na 
segunda-feira, o dirigente rece-
beu um e-mail do RH do clube 
informando da sua demissão.

Tanto Braz quanto Spindel 
não foram informados da deci-
são, que teria sido tomada pelo 
vice de relações exteriores Luiz 

Eduardo Baptista, conhecido 
como Bap. A divulgação da de-
missão de Pelaipe fez a diretoria 
cancelar a entrevista, que acon-
teceria após a reapresentação 
de parte elenco rubro-negro.

Pelaipe emitiu uma nota de 
despedida do Flamengo nesta 
terça-feira. Nela, ele agradece 
a Marcos Braz, Bruno Spindel 
e o técnico Jorge Jesus, mas 
ignora Bap.

Agora, o Flamengo deve 
viver dias agitados nos bastido-
res, com uma briga por poder 
dentro do futebol rubro-negro.

Confira a nota de Paulo 
Pelaipe na íntegra:

“Depois de uma temporada 
completa no CR Flamengo que-
ro me dirigir ao presidente Ro-
dolfo Landim, ao vice de futebol 
Marcos Braz, ao diretor-execu-
tivo Bruno Spindel, ao técnico 
Jorge Jesus, funcionários e aos 
torcedores para agradecer pela 
oportunidade de retornar ao 

A notícia da demissão de Paulo 
Pelaipe agitou o clima no clube

Bastidores 
do Flamengo 
entram em 
ebulição

Gilvan de Souza/Flamengo

A demissão do gerente de futebol Paulo Pelaipe, enviada via e-mail pelo RH do Flamengo, ferveu o clima interno no clube

o Peru, na decisão da Liberta-
dores, e em Doha no Mundial. 

Levo para sempre os exem-
plos de incentivo e carinho 
que recebi dos profissionais e 
funcionários, com quem tive 
a oportunidade de trabalhar e 
dessa torcida fantástica. Que-
ro fazer um agradecimento 
especial ao Marcos Braz, que 
em dezembro de 2018 me 
convocou para assumir o car-
go no Flamengo e com quem 
tive uma relação de muito 
respeito e profissionalismo.

Sou testemunha da devo-
ção que o Marcos Braz tem 
pelo Flamengo, deixando sua 
vida pessoal e se dedicando 
em tempo integral ao clube 
e asseguro que em momen-
tos delicados suas atitudes 
demonstraram sempre mui-
ta firmeza na condução do 
grupo e do trabalho. Quan-
do sugeri ao Marcos Braz 
a contratação do técnico 
Jorge Jesus, ele confiou na 
minha indicação e isso foi 
determinante para o sucesso 
da vinda do Mister e tudo 
deu muito certo, o trabalho 
desenvolvido pelo treinador 
e os resultados demonstram 
isso. Saio com a certeza de 
ter cumprido meu papel e 
agradeço pela oportunidade. 
Boa sorte ao CR Flamengo!!!

Visitante no Ninho - Novo re-
forço do Flamengo, o atacan-
te Pedro Rocha, ex-Cruzeiro, 
esteve no Ninho do Urubu 
pela primeira vez nesta terça-
feira. O Flamengo divulgou 
nas redes sociais imagens 
do jogador com a camisa do 
Rubro-Negro no Centro de 
Treinamento. O atleta falou 
sobre a chegada ao Rubro-
Negro e aumentou a expecta-
tiva do torcedor flamenguista 
ao afirmar que chegou ao 
time da Gávea para brigar 
por títulos.

clube pela segunda vez. 
Na segunda, para minha 

surpresa, fui comunicado que 
está cancelada a renovação de 
meu contrato, que havia sido 
feita em dezembro, após as 
conquistas da Libertadores 

e do Brasileiro. Na primeira 
passagem, quando assumi 
o cargo sabendo do desafio, 
com sacrifício, foram con-
quistados os títulos da Copa 
do Brasil de 2013 e o Cario-
ca de 2014. Agora em 2019 

foram mais três conquistas: 
o Carioca, o Brasileiro e a Li-
bertadores. Ver o amor dessa 
torcida e sua capacidade de 
empurrar o time me comoveu 
todas as vezes, isso ficou claro 
na enorme torcida que foi até 

Vasco corre atrás de 
volantes no mercado

O Vasco iniciou o 
ano assim como 
terminou 2019: 
com problemas 
f i n a n c e i r o s . 
Mesmo assim, os 
dirigentes cruz-

maltinos buscam reforços no 
mercado e a posição do mo-
mento é a de volante.

Sem poder contar com os 
titulares do último Brasilei-
ro, pois Richard retornou ao 
Corinthians e Guarín teve seu 
contrato de empréstimo en-
cerrado, o técnico Abel Braga 
informou que o elenco precisa 
de reforços para o setor.

Mesmo sem confirmar 
nenhum nome, alguns atletas 
foram ventilados em São Ja-
nuário. Michel, do Grêmio, e 
Sandro, atualmente no Genoa
-ITA, são os principais alvos do 
Vasco neste momento.

A situação de Michel é mais 
complicada, pois o elenco do 
Grêmio também sofre com o 
setor. Já Sandro, que não vem 

atuando no clube italiano, é 
alvo do Internacional, clube 
que o revelou.

A diretoria ainda busca 
manter Guarín no elenco, mas 
o colombiano já informou aos 
dirigentes que só negocia após a 
quitação de todos os atrasados.

O certo é que Abel Braga 
deve começar a pré-temporada 
sem nenhum novo atleta para 
a posição. Os cruzmaltinos se 
reapresentam nesta semana e 
vão realizar a preparação para 
2020 no Rio de Janeiro.

Problemas na CBF - O Vas-
co não cumpriu o acordo de 
pagar uma dívida com o ata-
cante Jorge Henrique de apro-
ximadamente R$ 1 milhão. O 
atleta deixou o clube em 2017 
e atualmente está no Náutico. 
Por conta da pendência, a Câ-
mara Nacional de Resolução 
de Disputas (CNRD), procurada 
pelo atacante, decidiu que o 
Cruz-Maltino está impedido de 
registrar atletas na CBF.

Diego Souza acerta 
rescisão de contrato 

Depois de virar 
uma novela, o 
Botafogo con-
seguiu, enfim, 
a rescisão de 
contrato do ata-

cante Diego Souza. O jogador 
e seu staff se reuniram com os 
dirigentes alvinegros e acerta-
ram a saída amigável.

Diego Souza chegou na 
temporada por empréstimo 
junto ao São Paulo. No final da 
temporada, a diretoria alvinegra 
projetou a saída de Diego Sou-
za, mas foi informada que no 
contrato de empréstimo havia 
uma cláusula de renovação 
automática por mais dois anos.

A partir dai, os dirigentes do 
Botafogo passaram a negociar 
com os representantes de Die-
go Souza uma saída amigável 
por conta das dificuldades 
financeiras do clube. Somente 
nesta terça-feira, as duas partes 

chegaram a um acordo.
Com a saída de Diego Sou-

za, o Botafogo irá economizar 
com o salário que o jogador 
recebia, considerado além 
do limite proposto pela atual 
diretoria. Assim, os alvinegros 
dão mais um passo para deixar 
as contas em dia antes do clu-
be virar empresa.

O elenco do Botafogo vol-
ta aos treinos nesta semana, 
quando vão realizar a pré-tem-
porada em Domingos Venân-
cio, no Espírito Santo.

Ralff Abreu 
salta no 
ranking do 
Beach Tennis
Ralff Abreu, niteroiense, ex-top 
10 mundial, deu salto em novo 
ranking divulgado pela Federa-
ção Internacional de Tênis, que 
organiza o circuito mundial de 
Beach Tennis.

Ralff somou os pontos pelo 
vice-campeonato de Garo-
paba (SC) no último dia 23, 
subindo do 51º ao 38º lugar no 
último ranking de 2019, e na 
segunda-feira, dia 6 de janeiro, 
somou pontos das quartas de 
final do torneio de Plattenberg 
Bay, na África do Sul, ao lado 
do russo Ivan Syrov, alcançan-
do o 32º lugar.

Ralff comemorou o fim de 
ano e descreveu a temporada: 
“Foi um final de ano muito bom 
com o resultado sensacional da 
final em Garopaba vencendo a 
dupla com o número 1 do mun-
do (Alessandro Calbucci) na 
semifinal e um bom resultado 
na África do Sul. A temporada 
não começou muito bem, tive-
mos mudança de pontuação no 
ranking, esperei a recuperação 
de lesão sofrida ano passado 
pelo meu parceiro antigo, Diogo 
Carneiro, mas ele acabou não se 
recuperando 100% e acabamos 
não tendo bons resultados. Caí 
para meu pior ranking fora do 
top 50 e tive que fazer uma 
transição de parceiro para jogar 
com o João Lauro Carneiro, que 
foi uma aposta, um menino 
jovem, que mostrou enorme 
evolução e culminamos fechan-
do com grandes resultados e fe-
chei dentro da meta prevista no 
segundo semestre”, disse Ralff.

O atleta inicia sua pré-tem-
porada a partir desta quar-
ta-feira, dia 8 de janeiro, em 
Niterói, no bairro de Icaraí, e na 
Arena BT em Copacabana, no 
Rio de Janeiro. Ele começará a 
nova temporada em fevereiro 
em uma série de torneios que 
serão realizados em Santos 
(SP), incluindo o BT 400 com 
premiação de US$ 35 mil.

“A meta é solidificar minha 
dupla com o João Lauro, somar 
bons resultados e no primeiro 
semestre deste ano voltar ao top 
20 e ir além disso para o final do 
ano”. comentou.

Divulgação/Talleres

O Tricolor teria feito uma proposta de R$ 11 milhões por parte dos direitos do jogador argentino Andrés Cubas

Tricolor ainda não anunciou nenhum nome para a próxima temporada

Fluminense mira reforços 
estrangeiros para 2020

O Fluminense 
segue em bus-
ca de reforços 
e passou a mi-
rar em jogado-
res estrangei-

ros para esta temporada. 
De acordo com a imprensa 
argentina, os tricolores fi-
zeram uma proposta pelo 
volante Andrés Cubas, atual-
mente no Talleres-ARG.

Os cariocas teriam feito 
uma proposta de R$ 11 mi-
lhões por parte dos direitos 
do jogador. No entanto, o 
Fluminense tem a concor-
rência de Boca Juniors e Ri-
ver Plate, que também fize-
ram propostas pelo volante.

Outro jogador sondado 
pelo Fluminense é o ata-
cante Kevin Quevedo, que 
estava no Alianza-PER. O 
atleta está livre no mercado 
após o fim do contrato com 
o clube peruano e pode vir 
para suprir a saída de Yony 
González.

Além deles, os tricolo-
res buscaram informações 
sobre Federico Martínez e 
Ignacio Ramirez, do Liver-
pool-URU, além do Michael 

Rangel, do América de Cali-
COL. No entanto, em todos 
estes casos a negociação 
não prosseguiu pelos altos 
valores envolvidos.

Outros reforços que po-
dem estar a caminho do 
Fluminense podem sair da 
Toca da Raposa. 

O lateral-esquerdo Egí-
dio e o volante Henrique 
estão de saída do Cruzeiro e 
interessam ao Tricolor. For-
mado nas divisões de base 
do Flamengo, Egídio chegou 
ao Cruzeiro em 2013 e fez 
parte da equipe bicampeã 
brasileira em 2013 e 2014. 
Em 2015, teve uma breve 
passagem pelo FC Dnipro, 
da Ucrânia, antes de se jun-
tar ao Palmeiras. Em 2018 

retornou ao Cruzeiro.
Já o volante Henrique 

iniciou a carreira no Lon-
drina e depois atuou pelo 
Figueirense e Jubilo Iwata, 
do Japão, antes de chegar à 
Toca da Raposa em 2008. Ele 
tem passagem pelo Santos 
em 2011 e 2012 e retornou ao 
Cruzeiro em 2013. Nas duas 
passagens pelo clube somou 
515 jogos com a camisa ce-
leste, e marcou 26 gols.

O presidente Mário Bit-
tencourt afirmou  na última 
segunda-feira (06) que espe-
ra fechar cinco ou seis con-
tratações nos próximos dias.

“Temos ci nco a seis 
contratações já bem en-
caminhadas. Mas tenho 
uma filosofia de falar em 
jogador só quando assinar 
contrato, porque pode ha-
ver reviravolta. Eles preci-
sam fazer exames ainda, 
estavam de férias.”disse

O elenco do Fluminen-
se volta aos treinos nesta 
semana e vai realizar a 
pré-temporada, sob o co-
mando do técnico Odair 
Hellmann, no Rio de Janei-
ro, no ct do clube.

Ex-cruzeirenses 
Egídio e 
o volante 
Henrique podem 
ter como destino 
as Laranjeiras 

Jogador marcou 
nove gols 
durante sua 
passagem pelo 
time de General 
Severiano


